



Sitzungsprotokoll vom 15.06.2016

StuRa-Mitglieder: Joel Böversen, Pascal Bullan, Anna Freitag, Lars Friedrich, Alexa Grünberger, Konrad Hofmann, Joscha Kastenhuber, Fabian Kiefner, Deborah Meinig, Anne Meng, Olumide Ogunye (bis 13.30 Uhr), Pierre Sfundules, Dominik Stöckli, Felix Weggel, Boris Witt

Entschuldigt: --

Gäste: Friedrich Meyer

Sitzungsleitung: Dominik Stöckli

Protokollant: Fabian Kiefner

Tagesordnung:

TOP 1: Begrüßung

TOP 2: Formalia

TOP 3: Mittelbautreffen

TOP 4: Berichte

Top 5: Sonstiges

TOP 1: Begrüßung

Dominik begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Formalia

Dominik übernimmt die Sitzungsleitung. Der StuRa ist beschlussfähig. Fabian Kiefner schreibt das Protokoll, Anne Meng protokolliert die Arbeitsaufträge. Die Tagesordnung wird angenommen.

TOP 3: Mittelbautreffen

Generell wird die konstruktive Atmosphäre beim Mittelbautreffen positiv angemerkt. Ein weiterer Austausch in Zukunft wird als sinnvoll erachtet.

Thematisiert werden muss im Anschluss an die Sitzung die Situation im FakRat: Da eine der Statusgruppen keine Nachnominierung durchführen will, wird der FakRat voraussichtlich auch noch im nächsten Semester ohne studentische Vertretung tagen. Das ist ein beunruhigender und unhaltbarer Zustand. Es gilt nun, zunächst mit dem lokalen Wahlvorstand zu klären, welche Möglichkeiten es zur Lösung dieses Problems gibt. Dominik und Boris werden zudem zeitnah mit Frau

Studierendenrat der Theologischen Fakultät

Adnouf, der Vertreterin der Statusgruppe „Sonstige Mitarbeiter“, in Gespräche treten. Es muss geklärt werden, ob die für Juli geplante FakRat-Wahl der Studierenden ohnehin hinfällig ist, da ein neuer FakRat sich nicht konstituieren kann. Sollte dies der Fall sein, muss umgehend eine Lösung gefunden werden- auch in Austausch mit den derzeit eigentlich gewählten, aber zurückgetretenen studentischen Vertretern im FakRat.

Das Thema Datenbanken und Primus-Nutzung soll auf der nächsten Vollversammlung angesprochen werden. Das Ersti-Team will bei den nächsten Ersti-Tagen in Zusammenarbeit mit Frau Winter gezielt Studierende über die Möglichkeiten von Primus etc. informieren. Mit Frau Bouvain soll über eine potentielle EDV-Konzeption gesprochen werden. Bis zum 30.06 können von Studierenden Vorschläge für Buchanschaffungen in den einzelnen Fachgebieten an den Mittelbau getragen werden.

Aufgenommen wird vom Stura die Bitte nach der Qualitätssicherung des Stura-Moderationsteams. Über die entsprechenden Kontaktdaten und Ansprechpartner des Stura für den Mittelbau will der Stura künftig zuverlässig informieren.

TOP 4: Berichte

Boris berichtet von der letzten Sitzung des FakRat. Es ist vorgesehen, am 12.07 für PT und 18.07 für KG jeweils einen dies academicus für die Berufungsverfahren in beiden Fächern durchzuführen. Prof. Markschiess hat den Ruf nach Chicago abgelehnt und bleibt an der Fakultät. Frau Weigel geht zum Ende des Jahres in den Vor-Ruhestand, eine Berufungskommission wird derzeit gebildet. Für die Berufung einer Griechischlektorin für die Nachfolge von Frau Zimmermann ist es weiterhin notwendig, studentische Vertreter für die entsprechende Berufungskommission zu finden. Herr Markschiess und Frau Wendebourg werden im kommenden Wintersemester beide ein Forschungssemester nehmen. Angesprochen wurde auch das von Seiten der Studierenden eingeforderte AT-Rep für das kommende Semester.

Konrad berichtet vom Burgcafe, das angefragt hat, für den Aufsteller im Foyer ein Werbeplakat zu entwerfen. Geklärt werden muss zudem möglichst zeitnah der Status des Burgcafes, was ein Anliegen von Frau Bouvain ist. Grundlegend gilt der Status, der vom damaligen Stura bei der Gründung des Burgcafes festgehalten wurde. Als problematisch wurde von Frau Bouvain die private Nutzung des Burgcafes außerhalb seiner Öffnungszeiten angemahnt, insbesondere an Wochenenden und in den Semesterferien.

Gesucht wird noch immer ein Termin für eine Nachholung des Gespräches mit Frau Bouvain. Eine neue Einladung des Stura soll an sie geschickt werden.

An die ehemaligen Stura-Mitglieder Friedrich und Hansi wurden Geschenke übergeben.

Top 5: Sonstiges

Lars berichtet über das Vorhaben, Spiele der Fußball-EM in der Fakultät zu übertragen. Die Frage ist, welche Spiele generell übertragen werden sollen. Es soll ein Arbeitsgremium um Lars und Boris gebildet werden, das als Ausschuss über die Fragen der Organisation befinden wird.

In der nächsten Woche findet Donnerstag wieder der Mini Markt der Möglichkeiten statt. In der nächsten Sitzung werden Schichten etc. verteilt, alle Stura-Mitglieder sollen bis dahin überlegen, welche Schichten und Aufgaben sie zu übernehmen bereit sind.

Studierendenrat der Theologischen Fakultät

Sitzungsleitung

Protokollant_in

Die Sitzung wird um 13.58 Uhr geschlossen.